

¿CÓMO ME LLAMO?

Soy un chico de once años de sexto curso, de estatura mediana y ni gordo ni flaco.

Tengo el pelo corto, de color negro como el carbón. El tono de mi piel es medio oscuro y en verano me pongo muy moreno. Tengo los ojos negros y grandes como un león.

Suelo vestir con ropa cómoda y prefiero llevar camisa más que camiseta. Me encantan los colores claros.

Nací en Murcia y tengo una hermana pequeña.

En mi tiempo libre me gusta jugar a futbol, leer, ir al cine y jugar a la play.

Me encantan las mates. Soy responsable, activo y divertido..